

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum (S.H.) dan diajukan pada Jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila di dalam skripsi ini terbukti ada sebagian atau seluruhnya suatu perbuatan plagiarisme, saya bersedia untuk menerima sanksi yang berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 06 November 2019

RINA SRI MULYATI
NIM. 151200443

ABSTRAK

Nama : **Rina Srimulyati**, NIM : **151200443** Judul Skripsi : ***Peran Kepala Desa Dalam Pembangunan Desa Perspektif Undang-undang Nomor 6 Tahun 2014 (Study kasus Di Desa Ciherang Jaya Kecamatan Cisata Pandeglang Banten)***.

Kepala desa harus memperhatikan kewajiban-kewajiban dan juga larangan-larangan yang sebagaimana tercantum dalam undang-undang nomor 6 tahun 2014 di jelaskan hak dan kewajiban tugas serta wewenang kepala desa yang harus di patuhi serta di laksanakan sebagaimana mestinya.

Berdasarkan latar belakang maka perumusan masalah dari kajian ini adalah : 1) Bagaimana sistem pembangunan desa dan cara mengalokasikannya di desa Ciherang Jaya, Kecamatan Cisata, Pandeglang, Banten? 2) Bagaimana peran kepala desa dalam pembangunan desa di desa Ciherang Jaya Kecamatan Cisata Pandeglang Banten menurut Undang-undang No 6 tahun 2014?.

Tujuan penelitian ini adalah : 1) untuk mengetahui efektivitas serta peran kepemimpinan kepala desa dalam meningkatkan pembangunan desa di desa Ciherang Jaya , kecamatan Cisata,Pandeglang Banten.

Metode yang di gunakan dalam skripsi ini adalah penelitian kualitatif. Untuk memperoleh data yang di butuhkan penulis melakukan analisis data dengan cara meneliti ke kantor Desa Ciherang Jaya, selain itu penulis juga melakukan wawancara kepada beberapa pihak terkait serta warga setempat, seperti ketua koprasi, ketua PKK, dan RT. Penulis juga menggunakan alat penghipun data *library research* dimana penulis menghimpun bahan-bahan ilmiah yang bersumber dari buku , tulisan-tulisan ilmiah, dan juga internet yang berkaitan dengan materi penulisan skripsi, *field research* dimana penulis mengumpulkan keterangan-keterangan langsung dari instansi-instansi terkait seperti kantor Desa Ciherang Jaya.

Adapun Hasil penelitian ini adalah :1)Peran kepala Desa dalam pembangunan desa tertinggal dapat di lihat dari upaya pengawalan yang intensif dari kepala desa dan aparat pemerintah desa beserta jajaran yang bekerja sama dengan kepala desa, kepala desa berkewajiban mendampingi semua pembangunan secara fisik yang di tetapkan oleh hasil musyawarah di tingkat desa.karena anggaran yang di perlukan untuk pembangunan desa sebagian besar merupakan pemberian dari pemerintah kabupaten, peran kepala desa dalam partisipasi masyarakat, kerjasama antar sesama perangkat,ketersediaan sarana dan prasarana desa, dan kualitas sumber daya kepala desa dan aparat desa. 2)pembangunan desa dapat terlaksana dengan cara mendorong kebijakan keuangan bagi daerah tertinggal yang mana itu adalah intervensi dari pemerintah untuk pembangunan desa-desa tertinggal,mendorong tata kelola sumber daya alam, mendorong peningkatan kualitas sumber daya manusi, mendorong kebijakan sinergis antara pusat dan daerah serta pemangku kepentingan untuk mendapatkan cara pandang yang sama dan keberpihakan pada percepatan pembangunan desa , bertanggung jawab atas pertanggung jawaban pemerintah dan juga para penguasa. Cara pengalokasiannya bisa dengan cara melaksanakan sosialisasi kepada aparat pemerintahan desa serta masyarakat, melakukan pembinaan rutin untuk pembangunan sumberdaya manusia, serta transparansi dana atau keuangan yang di peroleh oleh desa terhadap pembangunan.

Dan faktor penghambat pembangunan di desa Ciherang Jaya Kecamatan Cisata Pandeglang Banten adalah: 1) Faktor pembangunan desa yang tidak berjalan seperti jalan utama, gorong-gorong,talang air,lampu jalan mengakibatkan indeks pembangunan yang ada di desa Ciherang Jaya menjadi kecil dan berakibat Desa Ciherang Jaya masuk ke dalam kriteria Desa Tertinggal.2)Indeks kemiskinan di Desa Ciherang Jaya termasuk kedalam urutan ke tiga terbawah di kecamatan Cisata salah satu faktornya di pengaruhi oleh pembangunan desa yang belum optimal atau tidak sesuai dengan harapan masyarakat yang ada di desa tersebut.



FAKULTAS SYARIAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN

Nomor : Nota Dinas

Kepada Yth

Lamp : Skripsi

Dekan Fak. Syariah

Hal : Pengajuan Ujian Munaqasyah

UIN SMH Banten

Di Serang

Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudara **Rina Sri Mulyati, NIM 141200443**, Judul Skripsi: **Efektipitas Peran Kepala Desa Dalam Pembangunan Desa Persfektif Undang-undang No.6 Tahun 2014 Pasal 26 dan 27 (Study kasus di Desa Ciherang Jaya Kecamatan Cisata Pandeglang Banten)**, diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Syariah Jurusan Hukum Tata Negara UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasyahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terimakasih

Wassalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Serang, 06 November 2019

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr.H.Ru'fah Abdullah.M.M
NIP. 19580711985032003

Ahmad Harisul Miftah,M.Si
NIP. 19770120200911011

**Efektivitas Peran Kepala Desa Dalam Pembangunan
Desa Perspektif Undang-undang No.6 Tahun 2014 pasal
26 dan 27 (Study kasus di Desa Ciherang Jaya
Kecamatan Cisata Pandeglang Banten)**

Oleh:

RINA SRI MULYATI
NIM. 151200443

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr.Hj. Ru'fah Abdullah.M.M
NIP. 195807111985032003

Ahmad Harisul Miftah
NIP. 19770120100911011

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Syari'ah

Ketua
Jurusan Hukum Tata Negara

Dr. H. Yusuf Somawinata, M.Ag
NIP. 19591119 199103 1 003

Dr. H. Muhammad Ishom, M.A.
NIP. 19760623 200604 1 002

PENGESAHAN

Skripsi a.n.**Rina Sri Mulyati**, NIM: **151200443**, Judul Skripsi: **Efektipitas Peran Kepala Desa Dalam Pembangunan Desa Persfektif Undang-undang No.6 Tahun 2014 Pasal 26 dan 27 (Study kasus di Desa Ciherang Jaya Kecamatan Cisata Pandeglang Banten)**, , telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 10 Juli 2018.

Skripsi ini telah disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Hukum (S.H.) pada Fakultas Syariah Jurusan Hukum Tata Negara Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 06 November 2020

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Dr. H. Mahfud, M.M

NIP. 19620751993031005

Penguji I

Dr.M.Zainor Ridho, S.Pd., M.Si

NIP: 198007212009121005

Penguji II

Anggota

Dr.H.Ahmad Sanusi.M.A

NIP. 197802252008011009

Pembimbing I

Dr.H.Mohamad Ishom, M.A

NIP. 197606232006041002

Pembimbing II

Dr.Hj.Ru'fah Abdullah.M.M

NIP. 195807111985032003

Ahmad Harisul Miftah, M.Si

NIP. 1977012020200911011

PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan untuk yang selalu menginspirasi Ibu dan Bapak tercinta yaitu bapa Usri dan Ibu Maryam, dan adik-adiku Adelia sri wulandari dan M. Adrian Indra Setia,

Apa yang ananda peroleh hari ini belum mampu membayar keringat dan air mata Ibu dan Bapak.

Ibu dan Bapak yang selalu jadi pelita dan semangat hidup ananda. Terimakasih atas semua dukungan baik moril maupun materil serta doa yang tidak pernah berhenti untuk ananda. Berkat kesabaran mendidik dan kasih sayang yang di berikan Ibu dan Bapak sehingga ananda bisa sampai ketitik ini.

Terimakasih keluarga kecilku

MOTTO

يَتَأْتِيهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا أَطِيعُوا اللَّهَ وَأَطِيعُوا الرَّسُولَ وَأُولَى الْأَمْرِ
مِنْكُمْ فَإِن تَنَزَعْتُمْ فِي شَيْءٍ فَرُدُّوهُ إِلَى اللَّهِ وَالرَّسُولِ إِن كُنتُمْ
تُؤْمِنُونَ بِاللَّهِ وَالْيَوْمِ الْآخِرِ ۚ ذَٰلِكَ خَيْرٌ وَأَحْسَنُ تَأْوِيلًا ﴿٥٩﴾

Artinya : “Hai orang-orang yang beriman, taatilah Allah dan taatilah Rosul (Nya), dan ulil amri di antara kamu, kemudian jika kamu berlainan pendapat tentang sesuatu, maka kembalikanlah ia kepada Allah (Al-Quran) dan Rasul (Sunahnya), jika kamu benar-benar beriman kepada Allah dan hari kemudian yang demikian itu lebih baik bagimu dan lebih baik akibatnya.”(QS.An Nisa :59).

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap Rina Srimulyati, dilahirkan di Serang, 20 Februari 1998, yang merupakan anak pertama dari dua bersaudara berasal dari pasangan Usri dan Maryam.

Jenjang pendidikan yang peneliti tempuh ialah di SDN Ciherang Jaya 1 di desa Ciherang jaya kecamatan Cisata Kabupaten Pandeglang Banten, lulus tahun 2009, melanjutkan ke Madrasah Tsanawiah Daar El-Ulum, dan lulus pada tahun 2012. Setelah itu lanjut ke Madrasah Aliyah Daar El-Ulum di desa Girijaya Kecamatan Saketi Pandeglang Banten dan lulus pada tahun 2005. Kemudian melanjutkan kuliah di UIN “Sultan Maulana Hasanudin Banten” dengan mengambil jurusan Hukum Tata Negara pada Fakultas Syari’ah.

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal ini guna memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana starata satu pada jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah UIN “Sultan Maulana Hasanudin Banten”.

Dengan pertolongan Allah dan usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul *“Efektivitas Peran Kepala Desa Dalam Pembangunan Desa, Presfektif UU No.6 Tahun 2014 (Study kasus di Desa Ciherang Jaya, KecamatanCisata, Kabupaten Pandeglang, Banten).*

Penulis menyadari bahwa proposal ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan dan masih jauh dari kata kesempurnaan. Namun demikian penulis berharap semoga dengan adanya proposal ini dapat membawa manfaat yang besar dan berguna khususnya bagi diri penulis, pembaca dan masyarakat pada umumnya sebagai bahan pertimbangan dan ilmu pengetahuan.

Penulisan skripsi ini dapat terwujud berkat bantuan dan motifasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H Fauzul Iman., Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanudin Banten, yang telah mengelola serta mengembangkan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanudin Banten.
2. Bapak Dr. H. Yusuf Somawinata, M.Ag., Dekan Fakultas Syariah UIN “Sultan Maulana Hasanudin Banten” yang telah memberikan persetujuan kepada penulis untuk menyusun skripsi ini.
3. Bapak Dr. H. Muhamad Ishom, M.A., Ketua Jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syariah, yang telah membimbing dan

mengasuh serta memberikan arahan selama kuliah di Fakultas Syariah Jurusan Hukum Tata Negara.

4. Bapak Dr. H. Entol Zaenal Muttaqin., M.H, M.a. Sekertaris Jurusan Hukum Tata Negara yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada penulis.
5. Ibu Ru'fah Abdullah sebagai pembimbing 1 dan Bapa Harisul Miftah sebagai Dosen Pembimbing II yang telah sabar tekun membimbing penulis, memberikan nasehat serta meluangkan waktunya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak staf akademik Jurusan hukum Tata Negara pak Faisal Zulfikar yang selalu sabar dan membantu proses penyusunan skripsi dan selalu memberikan arahnya kepada penulis selama kuliah di UIN Sultan Maulana Hasanudin Banten.
7. Bapak dan Ibu Dosen serta Staf akademik dan karyawan Uin “Sultan Maulana Hasanudin Banten” yang tela memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di UIN “Sultan Maulana Hasanudin Banten”.
8. Kepala Desa Ciherang Jaya dan para staf yang telah mengijinkan penulis unruk melakukan penelitian di desa Ciherang Jaya.
9. Seluruh keluarga terutama ibu dan bapa, bapa Usri dan Ibu Maryam, adik-adik saya Adelia sri wulandari dan Madrian Indera Setia, yang telah memberikan dukungan doa serta motifasi selama penyususnan skripsi.
10. Seluruh responden yang telah memberikan informasi dan memberikan dukungan agar skripsi ini terselesaikan.
11. Kepada Yolla oktaviani, Ririn Pratiwi,Fitria Ulfah dan anggota TCE lainnya yang sudah membantu memberikan dukungan serta semangat dan menemani menyelesaikan skripsi ini.
12. Keluarga, sahabat Hukum Tata Negara A dan B serta semua pihak yang telah membantu dalam berbagai hal sehingga memudahkan penulis menyusun skripsi ini.

Saran dan kritik dari pembaca yang sifatnya membangun merupakan apresiasi dan bahan untuk menjadikan sebuah peningkatan dalam

penulisan skripsi ini, dan penulis pun menyadari masih jauh dari kata sempurna, selanjutnya semoga apa yang telah penulis berikan melalui skripsi ini menjadikan sebuah amal kebaikan dan di terima di sisi Allah SWT. Amiin.

Serang, 11 November 2019

Rina Sri Mulyati